

Einhufer-Blutarmut-Verordnung

Nichtanerkennung der Nennung bzw. Ausschluss von Pferden, die ihren derzeitigen Standort nicht im Kreis Kleve oder den Nachbarkreisen haben !!!

Aufgrund der Änderung der Einhufer-Blutarmut-Verordnung haben wir unser Reitturnier **nur regional** ausgeschrieben (Kreis Wesel, Kreis Kleve, Kreis Viersen).

Bei überregionalen Veranstaltungen ist ab sofort ein Register der der zu der Veranstaltung verbrachten Einhufer zu führen.

Darauf wollten wir – gerade jetzt in der Corona-Krise – verzichten.

Die Abgabe und Kontrolle der Listen bedeutet einerseits erhöhten Organisationsaufwand, aber naturgemäß auch häufigere und ggf. längere Kontakte mit Personen.

Pferde, die ihren Standort nicht in den beschriebenen Kreisen haben, dürfen nicht zu der Turnierveranstaltung am 30.08.2020 auf unsere Reitanlage verbracht werden. Sollte dagegen verstoßen werden, werden das Pferd und der Reiter für den Rest der Veranstaltung gesperrt und das Pferd ist unverzüglich vom Gelände zu verbringen.